

Ecuador reducirá apagones tras dos meses de cortes eléctricos



Ministerio de Energía y Minas

Quito, 23 nov (RHC Ecuador llega este sábado a dos meses de cortes eléctricos constantes y el Ministerio de Energía y Minas anunció que la próxima semana los apagones bajarán de ocho a seis o siete horas diarias.

Esa cartera divulgó este sábado los cronogramas de suspensión del servicio eléctrico del lunes 25 y el jueves 28 de noviembre que son más cortos debido al incremento de los caudales que abastecen a las centrales hidroeléctricas.

La actual ola de cortes de energía comenzó el pasado 23 de septiembre y llegaron a ser de hasta 14 horas diarias.

La semana pasada Colombia retomó la venta de energía al país vecino y se ha registrado el mejoramiento de las condiciones meteorológicas en el territorio ecuatoriano, que enfrenta una severa sequía.

El presidente Daniel Noboa prometió que para el mes de diciembre de este año terminarán las interrupciones y “volveremos a tener una vida normal”.

La ministra encargada de Energía, Inés Manzano, informó que arrancaron las primeras pruebas de la nueva hidroeléctrica Toachi-Pilatón, que tendrá una potencia de 204 megawatts(MW) y su entrada en funcionamiento se prevé para el 17 de diciembre.

Sin embargo, la oferta del mandatario depende también de la instalación de nueva generación térmica, pero dos empresas proveedoras de los generadores contratadas por el Gobierno anunciaron que los entregarán con retraso.

Es decir, que en diciembre Ecuador no contará con 241 MW de los anunciados, aunque los motores ya se encuentran camino al país y estarán operando, según la empresa, desde el 9 de enero, indicó un reporte del canal Ecuavisa.

Especialistas y ciudadanos aseguran que el origen de la actual emergencia energética está en la falta de inversión y previsión de las autoridades, que no adoptaron medidas ante los reportes que preveían la sequía.

La Cámara de Comercio de Quito estimó que el sector industrial en casi dos meses de cortes ha perdido cuatro mil millones de dólares y el gremio comercial alrededor de tres mil 500 millones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/370416-ecuador-reducira-apagones-tras-dos-meses-de-cortes-electricos>



Radio Habana Cuba